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Résumé
Cet article traite des dimensions argumentatives des figures de style dans le discours du Propheéte, qui vise
a changer un statut par le biais de l'argument. Cela se fait par le fonctionnement de maints mécanismes
argumentatifs, considérés comme des figures de style ( la comparaison, la métaphore et la métonymie) en raison

d’une force énergétique de ces derniéres contribuant particuliérement a influencer le destinataire et 1’orienter

vers une conviction absolue dans la réception du discours.
Mots clés: argumentation, figure de style, le discours du Prophéte .

Summary

This article treats the argumentative dimensions of the figure of style in the honarable prophetic speech,
which is a reformatory doctrine aiming to changing a real situation based on persuasion and evidence starting
from implementing argumentative mechanisms such as metaphor (smile ,trop) that includes argumentative
energy contributing to some extent, at influencing the listener’s mind and guiding him toward’s the result with

such a guidance that makes him convinced of it .

Keywords: argument ; métaphore ; Prophetic Speech
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